



L'ESSENTIEL DE L'ECHO D'AUGY

L'INFORMATION RACCOURCIE ENTRE DEUX BULLETINS

SEPTEMBRE 2021



Le Mot du Maire

Une rentrée avec des habitudes.

L'heure de la rentrée a sonné. Nos enfants et petits-enfants ont repris le chemin de l'école. Que c'est agréable d'entendre à nouveau les cris des élèves lorsqu'on s'approche de notre école primaire Lucienne et Gabriel Pommier. Les habitudes de nettoyage des mains, du port du masque bien ancrées chez nos jeunes ont repris sans aucune difficulté.

Je leur souhaite une excellente année scolaire. Je proposerai d'ailleurs très prochainement la mise en œuvre d'un conseil municipal d'enfants.

Toujours ce virus.

Après un été marqué d'une météo peu favorable, un virus toujours présent y compris dans notre village, nous sommes toujours obligé de porter le masque, et désormais de faire valoir notre passe sanitaire, si nous souhaitons travailler pour certains et profiter pour d'autres. Chacun a son avis, je partage l'idée d'une large vaccination. En effet, le virus touche encore trop de monde aujourd'hui, surtout celles et ceux qui ne sont pas encore vaccinés. Détenir ce passe sanitaire, c'est faire preuve d'un certain civisme et du sens collectif. Il s'agit de se protéger les uns, les autres, tout en se protégeant soi-même. C'est éviter de "remplir" les hôpitaux afin qu'ils puissent s'attacher à leurs missions régaliennes. Nous avons tellement besoin au quotidien de nos urgences, de nos infirmières et autres médecins, pour traiter l'ensemble de nos pathologies dans des délais raisonnables.

Les manifestations.

Après avoir pu maintenir « Garçon la Note » le 20 août dernier avec un très bon concert du groupe Ouest où près de 400 personnes ont fait le déplacement, je tenais à remercier les élus, les bénévoles, toutes celles et ceux qui ont fait la réussite de cette soirée.

J'ai une pensée émue pour notre cafetier, qui n'a pas pu maintenir l'organisation de cette soirée, à contre cœur.

Un grand remerciement à l'association des chasseurs, pour leur soutien et leur engagement afin de maintenir cette soirée.

Nous aurons le plaisir d'accueillir un concert à l'église le 12 septembre prochain grâce au silex qui nous propose une artiste en fin d'après-midi. Vous trouverez les éléments dans un article ci-après.

Malheureusement au regard du contexte sanitaire, de l'obligation de la mise en œuvre du passe sanitaire et de l'impossibilité de le réaliser correctement, le vide grenier et la fête communale n'auront pas lieu. Les élus ont décidé tout de même d'organiser un vide maison qui permettra à celles et à ceux qui le souhaitent d'exposer chez eux des objets à vendre.

Toute l'organisation est en train de se mettre en place.

Vous pourrez interroger le secrétariat ainsi que madame Grosbois en responsabilité de ce dossier. En effet, il y a quand même quelques obligations. Vous trouverez également un mot spécifique joint à ce bulletin pour davantage d'explications.

Les associations.

Les associations du village reprennent leurs activités, vous pourrez les solliciter pour tout renseignement ou nous demander la liste en mairie. N'hésitez pas !

Les travaux.

Certains travaux n'ont toujours pas repris.

Nous attendons plusieurs artisans qui ont du mal à recevoir des matériaux et à respecter leur agenda. Nous aurons enfin engagé la réalisation de toilettes adaptées à l'école. L'enfouissement des réseaux a repris au Village 1. Il devrait se poursuivre rue du Moulin, puis rue Pinon avant de se poursuivre rue des Violettes, rue des Bleuets. Nous ne pouvons que constater des retards conséquents. Nous mènerons quelques réunions de quartiers au regard des travaux à venir, rue des Chaumes, rue des Bleuets pour commencer.

CONCERT "GARÇON LA NOTE" DU 20 AOUT 2021



Rentrée scolaire à l'école primaire Lucienne et Gabriel POMMIER

La rentrée s'est bien passée, L'école compte à ce jour 115 élèves, soit une dizaine de plus que l'an passé. Nous avons le plaisir d'accueillir des nouveaux professeurs des écoles aussi bien à l'élémentaire qu'en maternelle. Presque 80 élèves fréquentent la cantine et la garderie quotidiennement cette année.

Nous souhaitons une excellente année scolaire à tout le monde.

LES EVENEMENTS À VENIR...



BUS FRANCE SERVICES

Permanences les
mercredi 15 septembre
et
13 octobre
de 14h à 17h.

CONCERT A L'Eglise d'AUGY ORGANISÉ PAR LE SILEX

Nous avons le plaisir d'accueillir à Augy l'artiste chanteuse « la Chica », qui sera accompagnée au piano.

Date et lieu :

Dimanche 12 septembre à 18h30 à l'église d'Augy -

Tarif : 5 €

Les billets peuvent être achetés en ligne sur le lien suivant :

<https://www.weezevent.com/la-chica-eglise-augy>.

Une billetterie sera également disponible sur la place de l'église dès 18h, sur présentation du passe sanitaire. Attention, le nombre de places sera limité.

Nous vous attendons nombreux avec votre passe sanitaire !

Matinée Eco-citoyenne

Comme l'an dernier, nous vous proposons une matinée éco-citoyenne pour nettoyer une partie de la vélo-route le long de l'Yonne.

Rendez-vous à 9h, le samedi 9 octobre 2021 à la baignade. Chacun vient avec son matériel (gants, sécateurs ...).

Un verre de l'amitié sera offert à tous les participants à l'issue de cette matinée.

Pour des raisons d'organisation, merci de vous inscrire auprès du secrétariat de la mairie avant le 5 octobre.

La commission animation